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Ливенцовская крепость, Музей “Домик Чехова”, Парамоновские склады, 
Набережная реки Дон- все это далеко не полный список 
достопримечательностей Ростовской области. Я люблю свою область, и 
поэтому хочу предложить несколько идей по ее развитию.

Вероятно, каждый мечтал занять должность губернатора, однако мало кто 
понимает, как трудно брать на себя такую ответственность, исполнять 
обязанности руководителя. “Положение хуже губернаторского”- что 
означает затруднительное положение, ведь мы и не задумываемся, сколько
проблем нужно решить, когда руководишь таким большим субъектом 
Федерации как наша область!

На мой взгляд, одной из важных проблем является нехватка рабочих мест 
в деревнях и поселках, поэтому люди переезжают в большие города, и 
местность пустует. Я бы предложила построить большие 
сельскохозяйственные комплексы. Наряду с этим, можно начать 
благоустройство деревень и поселков, а именно: строительство магазинов, 
аптек, прокладывание дорог. Для молодежи можно было бы открыть 
игровые и спортивные залы. 

Если спросить у молодых людей “Какую профессию вы выберете?”, 
многие ответят; “Программист”, “Дизайнер”, “Режиссер” и тому подобное.
Но как часто мы слышим от современной молодежи: “Я хочу стать 
учителем!”? Я бы сделала все возможное для привлечения молодежи в эту 
сферу, ведь нам всегда нужны специалисты в этой области.

Другим важным вопросом, которому я уделила бы внимание, стало 
строительство детских садов и школ. На мой взгляд, это серьезная 
проблема, ведь школы учатся в две, а то и в три смены. Количество 
учеников в классе превышает тридцать человек. Сейчас мы живем в веке 
информационных технологий, поэтому важно, чтобы все школы обладали 
современным оборудованием и гаджетами. Особое внимание стоит 
уделить урокам информатики, которые как я считаю, нужно проводить 
чаще.

В этом году мы празднуем 75 лет победы в Великой Отечественной Войне.
От души хочется поздравить ветеранов и детей войны! Мы должны думать
и заботиться о них 365 дней в году. Сейчас активно развивается 



направление “Волонтеры победы” и я считаю, что нужно выделить 
средства на развитие данного проекта. Я бы предложила так же ввести 
скидки на продукты питания для ветеранов и детей войны (в сети крупных
магазинов). 


